

## Mittwoch, 16.09.09 – Besichtigung Museumsdorf in Hösseringen

Offensichtlich fand diese Veranstaltung kein großes Interesse bei den Mitgliedern. Pünktlich hatten sich alle Interessierten eingefunden. Gemeinsam ging man dann in die große Sonderausstellung „Von der Lüneburger Heide zum Lüneburger Wald“. Es war sehr interessant zu sehen, wie sich die Forstwirtschaft im Laufe der Jahre entwickelt hat. Früher bestimmten Holzfäller und Pferde das Geschehen beim Fällen, Transportieren, Rodung und der Aufforstung. Heute geht alles maschinell, bedient von einer Person. Der Abtransport geht per LKW. Schmiede, Stellmacherei und Weberei und andere alte Gebäude wurden anschließend besichtigt.

Danach trafen sich die Teilnehmer im Gasthaus „Das Haus am Landtagsplatz“ zum Kaffee trinken. Die Spezialität Schmandtorte mit roter Grütze schmeckte allen gut. Kaffee gab es reichlich.

Elma und Dieter Teichert